



## Sofortige Umstellung auf Fernlernunterricht an der Ganerbenschule ab Montag, 26.04.21

Sehr geehrte Eltern der Ganerbenschule,

wie sich in den letzten Tagen schon angedeutete, wurde, aufgrund der Änderung des Infektionsschutzgesetzes durch den Bundesrat unter anderem beschlossen, dass bei einer 7-Tages-Inzidenz von 165 und mehr, ab sofort bundesweit die Schulen auf Fernlernunterricht umstellen müssen. Damit wird bundesweit auch an den Schulen die Notbremse gezogen.

Das wurde uns gestern Nachmittag durch Frau Kermisch vom staatlichen Schulamt per Mail bestätigt.

### **Dies bedeutet für die Ganerbenschule:**

#### **Ab Montag, 26.04.21 werden alle Schüler aller Klassen im Fernlernunterricht beschult.**

Die Lernpakete werden teilweise schon heute den Schülern aus den B-Gruppen durch die Lehrkräfte übergeben.

Am heutigen Freitag können die Lernpakete der A-Gruppe und der Fernlernkinder zu den üblichen Abholzeiten für die Klassenstufen, wie gewohnt, am Aufenthaltsraum der Ganerbenschule abgeholt werden.

Die Notbetreuung bleibt für alle angemeldeten Schülerinnen und Schüler weiter erhalten.

Ebenso bleibt auch selbstverständlich die Maskenpflicht und die Umsetzung der Teststrategie an der Ganerbenschule erhalten. Das heißt, weiterhin müssen alle Kinder, die die Schule betreten, getestet werden.

Eine Rückkehr in den Wechselbetrieb für alle ist ab sofort erst wieder ab einem 7-Tage-Inzidenzwert von unter 165 möglich. Über die Details dazu werden wir Sie rechtzeitig zu gegebener Zeit informieren, sobald wir verlässliche Informationen der entsprechenden Stellen erhalten haben.

Mit freundlichen Grüßen,

gez. **Uwe Schäfer**, Rektor

gez. **Martina Höllige**, Konrektorin